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開會詞  

  

    陳國偉主席歡迎各委員及政府部門代表出席第 7  屆深水埗

區議會交通運輸委員會第 1  次會議。  

 

議程第 1項：運輸署／路政署在過去兩個月內完成、正在施工或

規劃中的區域交通改善工程項目及時間表（交通運輸委員會文

件第  1 /2024  號）  

2 .  蕭縉壕先生介紹文件第 1/2024號。  

3 .   委員的意見綜合如下： ( i )查詢窩仔街行人路上蓋設置工程

第二階段的進度以及工程會否導致晚間出現違泊和專線小巴阻

塞道路的問題，並希望運輸署／路政署往後能提供相關資料及定

期報告進度； ( i i )關注大坑東道與棠蔭街交界的交通安全，建議

增設警示牌； ( i i i )於上學時段經常有學生在大坑西邨民樂樓巴士

總站附近斜路上奔跑，險象環生，建議增設行人安全提示標誌；

( iv)關注深旺道路面不平，容易令途人絆倒，要求跟進； (v )關注

長沙灣海濱長廊的交通安全，建議增設斑馬線； (v i )查詢深旺道

一帶增設交通配套設施的進度；(v i i )詢問部門往後能否匯報將於

未來半年內完成、正在施工或規劃中的區域交通改善工程項目及

時間表，以便委員了解項目進度； (v i i i )查詢在議會內收集對工

程項目意見的途徑，期望能適時回應市民的訴求；以及 ( ix )查詢

在汝州街與桂林街交界設置交通燈及斑馬線的組件數量，並反映

汝洲街行人過路處交通燈的音量過大，造成滋擾。  

 

4 .  江逸輝先生綜合回應： ( i )會密切監察和跟進窩仔街行人路

上蓋設置工程第二階段的進度； ( i i )會監察和跟進大坑東道與棠

蔭街交界的交通情況，並提出改善措施； ( i i i )會與學校保持聯

絡，加強提升學生道路安全意識的教育；以及 ( iv )備悉有關匯報

區域交通改善工程項目及時間表的建議。由於區域交通改善工

程項目涉及公眾利益，署方會於事前進行公眾諮詢，歡迎市民
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表達意見。  

5 .  蕭縉壕先生綜合回應： ( i )已於荔盈街一帶加設雙黃線禁

區，並會聯絡警方，繼續以執法行動打擊違泊； ( i i )備悉有關汝

洲街行人過路處交通燈音量須予調節的建議，並會作出跟進；

以及 ( i i i )署方歡迎委員於會上及會後提出意見。  

6 .  邱功遠先生補充，期望與委員保持緊密溝通，亦歡迎市民

從不同渠道就公共交通服務表達意見，包括巴士路線計劃、改

善小巴服務等，以優化交通運輸規劃和發展。  

7 .  吳儷羚女士回應，會派員巡查及跟進深旺道路面不平的情

況，並會有需要時進行適當維修。  

8 .   委員的意見綜合如下： ( i )反映於上學時段經常有學生在達

之路附近奔跑，影響道路安全，並表示將於會後與相關部門聯

絡和跟進； ( i i )查詢興華街西增加傷殘人士泊車位工程的進度；

( i i i )反映區內泊車位不足，建議增設泊車位或政府車輛專用車

位； ( iv )關注移除交通標誌或會影響行車，要求相關部門在改善

工程項目文件上作出解說； (v )查詢行人過路處試行安裝新型輔

助裝置（投射紅光）的成效； (v i )關注民樂樓附近交通燈號等候

時間不一致的問題； (v i i )建議於窩仔街、達之路一帶懸掛橫額和

標語，以提醒學生注意交通燈號及加強行人過路安全；以及 (v i i i )

永康街的違泊問題或會影響道路使用者出入和安全，建議增設

欄杆。  

9 .   蕭縉壕先生綜合回應： ( i )將於寶輪街興建地下公眾停車

場，提供約 800 個泊車位，而欽州街亦已採用自動泊車系統，相

關部門會再研究增設路旁和非路旁泊車位的事宜；以及 ( i i )備悉

對永康街違泊問題的建議，並會聯絡警方，加強執法。  

10 .   江逸輝先生綜合回應：( i )將於會後就達之路附近情況與相
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關區議員聯絡和跟進； ( i i )備悉對移除交通標誌事宜的關注和建

議； ( i i i )會適時匯報行人過路處試行安裝新型輔助裝置（投射紅

光）的成效； ( iv)備悉對民樂樓附近交通燈號等候時間不一致情

況的建議，惟該建議涉及路口交通燈號的控制，因此須再作研

究；以及 (v )備悉於窩仔街、達之路一帶懸掛橫額和標語的建議，

惟該建議或會影響道路使用者的視線，因此須再研究其他方案。 

11 .    吳儷羚女士回應，於興華街西增設傷殘人士泊車位的工

程已於本年 1  月底完成。  

12 .    陳國偉主席總結，委員會備悉報告內容，期望部門往後

能匯報將於未來半年或一年內完成、正在施工或規劃中的區域

交通改善工程項目及時間表，以便委員會更清楚了解項目的發

展及工程進度。署方回應時表示會考慮相關建議，並期望與委

員保持溝通，以優化交通運輸規劃和發展。  

議程第 2項：其他事項  

13 .    委員的意見綜合如下： ( i )反映福榮街有個別鋪位的物流

營運及貨物阻街問題嚴重，經常出現交通擠塞及違例泊車的情

況； ( i i )關注深盛路途人經常使用深水埗官立小學對出的安全島

横過馬路，出現人車爭路的情況，建議增設斑馬線，以加強行人

安全； ( i i i )表示曾就「人人暢道通行」計劃下橫跨大坑東道近南

山邨南安樓及大坑東邨東輝樓的行人天橋加建升降機工程，向路

政署查詢進度及建築物料阻街的情況，而相關部門已作出跟進；

另亦建議路政署派員出席下次會議作出匯報；以及 ( iv )查詢海達

邨近深旺道巴士站一帶增設交通配套設施的進度。  

14 .    蕭縉壕先生綜合回應： ( i )已在福榮街部分路段設置雙黃

線，並會聯絡警方及食物環境衞生署，以期加強聯合執法行動，

打擊違規行為； ( i i )備悉對深盛路交通問題的關注，並會派員到

場視察及作出跟進； ( i i i )會跟進海達邨近深旺道巴士站一帶增設
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交通配套設施的進度。  

15 .    江 逸 輝 先 生 回 應 ， 已 開 放 部 分 封 閉 的 行 人 路 予 市 民 使

用，並會再派員視察，跟進收窄其餘工地的圍封範圍和建築物料

阻街的問題。  

16 .    葉沛林先生回應，會向相關部門反映有關「人人暢道通

行」計劃下橫跨大坑東道近南山邨南安樓及大坑東邨東輝樓的行

人天橋加建升降機工程的意見。  

17 .    陳國偉主席總結，委員會備悉報告內容，署方已回應委

員對不同交通運輸事宜的查詢。期望各部門日後適時匯報各工程

項目的進度，並與委員保持聯繫。  

議程第 3 項：下次會議日期  

18 .    下次會議將於 2024年 4月 18日（星期四）上午 9  時 30  分舉

行。  

19 .    餘無別事，會議於上午 10時 09分結束。  

 

 

深水埗民政事務處  

區議會秘書處  

2024 年 3 月  

 

 

 


